

In dieser Ausgabe >>>>>

Tropischer Zyklon

Krankenschwester Ausbildungen

Solarkocher

Photovoltaikanlage

Farm Naja Jivan

Fahrräder für Naya Jivan



Indienhilfe
Wasser ist Leben e.V.

Hinweis: Wenn Sie diesen Newsletter in Zukunft nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich abmelden, indem Sie auf diese E-Mail mit „Newsletter abmelden“ antworten.

Ein halbjährlicher Einblick in die Arbeit des Vereins

Januar – Juni 2023

Newsletter



Aktuell >>>

Tropischer Zyklon in Indien im Juni 2023

„Am 1. Juni wurde unser Kinderdorf von einem mächtigen Zyklon heimgesucht. Er fegte plötzlich am Nachmittag, als die Kinder am Spielen waren, über das Gelände, deckte Dächer ab, zerstörte Wasserleitungen, Elektroleitungen, Solaranschlüsse, ein Solardach, Bananananlagen usw. und riss neun große Bäume um. Die fielen auf Wege und Dächer von zwei Kinderhäusern. Glücklicherweise wurde niemand verletzt. Kinder und Schwestern standen tagelang unter Schock.“

- Sr. Amrita, Andheri



Ein Rückblick

auf das erste Halbjahr 2023

Liebe Freunde und Unterstützer des Vereins Indienhilfe Wasser ist Leben e. V.,

gerne möchten wir Ihnen einen kurzen Rückblick auf das erste Halbjahr 2023 geben. Dank Ihrer großzügigen Spenden konnten wir viel erreichen und wertvolle Projekte vorantreiben.

Fortlaufend gefördert wurden der Unterhalt der Mädchen, Schulgebühren und Nachhilfeunterricht im Mädchenheim 'Naya Jivan', in zwei Mädchenheimen auf dem Hochland von Dekkan und in zwei Mädchenheimen in Darjeeling. Dazu gab es Fördermittel für schulische Bildung in der Slumschule von Malwani und für Förderklassen von Adivasi-Kindern rund um das Fischerdorf Korlai, etwa 150 Meilen südlich von Mumbai.

Fördermittel bekamen ärmste Frauen im Slum Malwani und auf dem Hochland von Dekkan für Alphabetisierungskurse, Näh- und Kochkurse, für Stoffe, Ziegen und Werkmaterialien.

Fördermittel wurden verwendet für die Reparatur einer schützenden Mauer, die das Kinderdorf Naya Jivan umgibt und für den Fäkalientank des Kinderhauses 'Ish Kripa'. Dazu wurden vier Kinderhäuser mit Videokameras ausgestattet. Eine staatliche Verordnung verlangt dies von allen Einrichtungen, die Kinder betreuen.

Das Mädchenheim 'Premankur', gelegen in den Teebergen von Darjeeling, am Fuße der Himalayas, bekam einen neuen Brunnen, einen Warmwasserboiler und fünf Straßenlaternen. Straßenlaternen bekam auch das Mädchenheim 'Asha Niketan', ebenfalls in den Teebergen von Darjeeling.

Musahar-Siedlungen nahe Varanasi bekamen fünf Brunnen und Spielgeräte für das Schulgelände.

Hilfe zur Selbsthilfe >>>

Krankenschwester Ausbildungen

„Armut ist kein unabänderliches Schicksal. Es reicht aber nicht, die Symptome des Elends zu bekämpfen. Es müssen die Ursachen bekämpft werden.“

- Sr. Leela, Mitglied der Frauengemeinschaft Helpers of Mary

Auszubildende im 2. und 3. Lehrjahr

Krankenschwesterausbildungskosten für Auszubildende im 2. und 3. Lehrjahr wurden zu großen Teilen von der E.C.H.O. Stiftung/Gundelfingen gemeinsam mit der Helga und Dr. Erich Schwanhäuser-Stiftung übernommen.

www.schwanhäusser-Stiftung.com

Auszubildende im 1. Lehrjahr

Die im Schuljahr 2023/2024 neu begonnenen 13 Krankenschwesterausbildungen wurden von der Morpho-Fondation/Tübingen übernommen.

www.morpho-fondation.com.

I lost my father when I was 8 years old and my mother left us, till today I don't know anything about her. Me and my sister were raised by the sisters. I enjoy dancing, reading books and singing. Now that I have completed my 12th standard I want to make my career in nursing. Sisters are very helpful to me. They support me in all ways to stand firm in my decision and to be focused in life. I'm interested in becoming a nurse because I want to serve the people in love and save the life of people by caring for them.

I am grateful to you for all your timely support.

- Mehak Mehandi Raeen



Nachhaltigkeit >>>

Solarkocher für die Kinderdörfer

Bisher wurden zwei Solarkocher durch eine Spende der Marianne und Emil Lux-Stiftung finanziert. Zwei weitere Solarkocher folgen.

Die Solarkocher sollen außerhalb der Monsunzeit den 35- Jahre alten Holz- und Gas-herd ersetzen. Fünf Kilogramm Trockenreis ergibt eine Mahlzeit für etwa 40 Mädchen. Der Trockenreis wird in einem 25-Liter-Kochtopf für 50 Minuten gekocht. Für die Zeit nach dem Monsun werden zwei weitere Solarkocher bestellt.

Die Solarkocher stammen aus einer Spende der Marianne und Emil Lux-Stiftung www.lux-stiftung.com



Photovoltaikanlage

für das Kinderhaus „Shanti Sadan“

Durch einen Spendenlauf und den Weihnachtsbazar vergangenen Jahres am **Erasmus Gymnasium Denzlingen** konnte die Installation einer PV-Anlage für das Kinderhaus 'Shanti Sadan' in Auftrag gegeben werden. Dazu wurden zwei Patenmädchen unterstützt.



„Der Strom fällt häufig aus. Jetzt können Mädchen ihre Hausaufgaben am Abend zu Ende bringen und die Kleinen müssen sich nicht mehr vor der Dunkelheit fürchten. Nun gibt es auch warmes Wasser. Die Kleinen tun sich im Winter bei der täglichen Hygiene schwer und erst recht jene Kinder, die neu gebracht werden. Diese Kinder sind in der Regel krank...“

- Sr. Flory, Leiterin

Finale Gedanken



Abschließend möchte mich herzlich bei Ihnen für Ihre Unterstützung und das Vertrauen bedanken, das Sie mir in der letzten Mitgliederversammlung am 10. Mai 2023 entgegengebracht haben. Ich empfinde es als große Ehre, dass Sie mich in den verantwortungsvollen Posten des zweiten Vorstandes gewählt haben!

Kontakt: Indienhilfe_Anna_Geretschlaeger@outlook.de

Farm Naya Jivan

Aus **Fonds**, welche 2004 und 2005 angelegt wurden (als *Wasser ist Leben* noch unter der Schirmherrschaft der Gemeinde Gundelfingen stand), wurde die **Farmmauer repariert** und ein **Hühner-Freigehege**, ein **Güllefass** und eine **Mistgrube installiert**.



Drei Fahrräder für Naya Jivan

Drei Fahrräder wurden gespendet vom **Förderverein der Johann-Peter-Hebel Schule Gundelfingen**. Die Fahrräder werden den Kindern zu Diwali ausgehändigt.

21. Juni 2023

Anna Geretschläger

